

# 自分の仕事や行動に 誇りを持つて取組む

大川商工会議所青年部 第35代会長  
専務取締役 大坪研磨商会

住 所... 大川市大字大橋121-1  
T E L ... 0944-87-0573  
F A X ... 0944-89-1159  
U R L ... <http://ootsubo-kenma.com>

今年創立35周年を迎えた大川商工会議所青年部。今回の夢追い人は、節目を迎えた青年部の第35代会長である大坪さんにお話を伺いました。

大坪さんが会長を務められている令和3年度のスローガンは「Hungry Pride※YEG」。このスローガンに込められた想いとはどんなものでしょうか。

「令和2年が始まった頃から、新型コロナ感染症の関係で青年部活動が思うようにできなくなりました。どうすれば活動ができるのかと考えた時に、形・行動に移すというハンギー精神と、できることをメンバー内で考え行動すると決めたことに対する誇りを持ち、堂々と胸を張つて行動しよう！」という想いをスローガンに込めました。商工会議所青年部という異業種の集まりだからこそ、メンバーメンバーそれ

ぞれ、いろんな方向から意見や恵を出してくれるので、新しい発見に繋がります。それをまた自分の会社に持ち帰れば、本業の何かしらのヒントになる可能性も十分ありますからね。青年部活動を通して、自分の仕事にも誇りを持とう！という想いもあります」

会長として約半年が経過された大坪さん。今年度も新型コロナ感染症によって、活動が制限されることもあったそうですが、「これまでとは違いオンラインのためか、モチベーションが下がっているなと感じる」とが会長職だからこそ目に見えてわかつたともお話をされました。

「参加者の数など、数字として見えてくる部分もそうです。会長としてはやつぱり、自分がどうこうよりもメンバーがやりたいことをどうにか形にしてあげたい」という気持ちが強くなりました。実は青年部の年間の活動を通じて、私が発信していくのは最初の





青年部集合写真

ローガンと活動方針だけなんですね。会長としての年度が始まるまでに執行部で活動しやすいような環境づくりを入念に行いました。実際に動き出せばメンバー各自の役割を形にしていってくれるんです。だからこそ制限されている状況でも、メンバーのモチベーションが上がるようになります。また大川商工会議所青年部という団体組織、綱領、指針を作り活動し、土台作りをしてこられた先輩方がいるということは、ずっと忘れて

今年も残念ながら延期となつた大川木工まつりですが、そこでも大きな役割を担われている青年部。

今年35周年を迎えた青年部  
12月18日には記念式典も行わ  
れます。

「今は式典を成功させるべくさ  
準備をしています。今回の式  
典のテーマは『感謝』へバト  
ンを『』に実行委員会で決定し  
ました。新型コロナ感染症対策のため、残念ながら大人数での懇親会は中止と  
いう決断をいたしました。ですが、この節目まで活動を続けてこられた感謝の気持ちを形にできるよう一丸となつて準備に励んでいます」

はいけないと思つています。そんな土台のなかで踏み外さないよう色々と模索しながら、今の時代に合つた新たな活動を続けて行かなければならぬいなど。青年部会員の減少などもそうですが、時代の変化に合わせてマイナーチェンジをしていく部分と根底の絶対に変えてはいけない部分を会長として次世代に残していくたいですね」

「メインは木工機械用の刃物の研磨ですね。もちろん木工用だけではなく、鉄工用や樹脂用の刃物の研磨なども行っています。それから大手メーカーの刃物の製造であつたり、そのメーカーの刃物の再研磨なども請け負つたりしています。材料を仕入れて一から作ることもあれば、既存の部品などを組み合わせて刃物にすることもありますね」

「高校卒業して、5年ほどは別の企業に勤めていました。それから23歳のころに戻ってきて、今は企業に携わっています」

では大坪研磨商会では、主にどのような事業を行つていませんか。

く、家業である（有）大坪研磨商会についても伺いました。

大坪研磨商会は創業して今年で45年。大坪さんが家業に入られてからは、20年とのことです。

成長、ひいては大川市の成長に貢献できれば一番良いことではないかなと思つています。今年度は大川市男女共同参画事業も担当しており、講演会を開催させていただきます。男女の隔たりのない経済的政治的、社会的、文化的な活動を一人でも多くの方に理解していくだけるような、より良い機会にしたいと思つてます」



#### 製造している刃物

大川市内だけではなく、市外、そして県外の企業とも取引されているとのこと。どういった経緯で取引に繋がったのでしょうか。

「加入している青年部での繫がりもありますが、ホームページの問い合わせから取引に繋がったことも多々あります。例えばバイオリンを作るための小さな刃物とか、今まで製造したことのないような刃物を製造したり、携わったことのない業種の刃物を研磨させてもらつたりなど、良い機会に繋がりました。またそ

「物や機械にもよりますが、機械に無理させながら切れない刃物でどうにか切ろうとして、材料が跳ね返つて人に当たるなんて事故もあつたと聞いています。それからどうしても無理に力をかけてしまつて手を切つたという話も聞きますね。そういう事故や怪我を防ぐためにも定期的なメンテナンスを心がけてもらえたら嬉しいです」

象に残っています。ちようど私が34歳になる年でした。参考加したこともそうですが、それまでの準備なども含めて、たくさんのこと経験させてもらつた年だつたと思います。そして、その経験が今の私も大いに活きています。こういった経験を若い世代にも多くの経験してほしいと思つています。それから青年部ももつと新しい会員を増やして、これまで以上に色々な経験をして、自分の成長、そして自社の成長に繋げて発展していくから嬉しいです」

知識向上にも繋がりました。大川は木工の街として全国的に認知されていますが、家具製造などの木工業に付随する業種も大川にはたくさん集まっています。そのなかの一つかが研磨だと思います。表にはなかなか出てこない業種ではありますが、大川の研磨屋は工業用刃物に対する技術力や知識がすごいんですよ！ということをアピールしていきたいと思い、自社ホームページを作成したことで、とても良い結果を生み出してくれているなど思います」

※YEG…「YEG」とは商工会議所青年部の英語名(YOUNG ENTREPRENEURS GROUP)の頭文字をとったものであり、同時にそのコンセプトである若さ(YOUTH)、情熱(ENERGY)、広い視野(GENERALIST)を持った経営者を意味し、その活動の発展が目的。